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一 般 質 問 通 告 書 

宇美町議会会議規則第６１条第２項の規定により通告します。 

令和６年１１月２９日 

宇美町議会議長 殿 

宇美町議会議員  鳴海 圭矢 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

のるーとをより便

利で利用しやすく

するために改善す

べき点は 

AIオンデマンドバスのるーとの運行が始ま

って 1年以上たったが、実際に運行して改善す

べき点が見えてきたと思う。 

今回は、のるーとをより便利に利用しやすく

するための今後の運用を問う。 

 

① のるーとの利用者数は。廃止したハピネス

号との比較は 

 

② 予約をいれる時間や場所によって長時間の

待ちが発生する場合があるが改善は 

 

③ 日曜、祝日は運休となっているが、町の行

事に合わせて運行することはできないか 

 

④ スマホを持っている人は、200円分割引な

どのクーポンコードが利用できるが、スマホ

を持っていない人（電話予約の人）にも特典

を作るべきでは 

 

⑤ 支払いは現金、交通系 ICカード、クレジッ

トカードが使えるが、QRコード決済・バー

コード決済は利用できないか 

 

⑥ 視覚や聴覚に障がいがある方への対応は 

 

⑦ 今後、のるーとをどのように位置付けて運

用していくのか 

町 長 

 


